

Noticias Generales.

De La Igualdad:

Son tan inventerados en nuestra administracion pública los abusos, que se necesita una gran energia para poner fin á ellos.

A pesar de que el Sr. Ruiz Zorrilla prometió desplegar el mayor celo para conseguir este resultado, diariamente venimos denunciando hechos censurables.

Hé aquí uno más que añadir al catálogo:

En la direccion de la Deuda se suprimieron tres plazas de jefes de seccion, dotadas cada una con 30.000 rs. anuales y que eran reconocidamente innecesarias.

Pero viniéndose luego á mejor acuerdo, volvieron á ser colocados otra vez los que las ocupaban, si bien ya con el caracter de sub-jefes, para ausencias y enfermedades de los jefes que podríamos llamar en activo servicio.

Lo más extraño es que esta reforma parece ha coincidido intencionadamente con la rebaja hecha últimamente á las clases inferiores, á saber:

Plazas de 20.000 rs.: la última en la escala se reduce á 16.000.

Plazas de 16.000 rs. anuales: nada.

Id. de 12.000: las tres últimas se bajan á 10.000.

Id. de 10.000: las 3 últimas se bajan á 8.000.

Id. de 8.000: se bajan á 6.000 las tres últimas.

Todas cuantas economías se hagan merecen nuestra aprobacion, y hasta los mismos interesados creemos que reconocen la necesidad en que el Estado se halla de llevarlas á efecto.

Pero perjudicar las escalas todas y reducir sueldos pequeños de suyo y mermados además por los descuentos, tan sólo para que haya tres sub-jefes que reemplacen en ausencias y enfermedades á los principales, no nos parece ni moralizador ni conveniente.

Los periódicos ministeriales se extrañan de que se dé significacion política al viaje del príncipe Humberto, y dicen que este sólo tiene por objeto el deseo vivísimo que siente el príncipe de abrazar á su hermano.

Podria ser, pero...

Conviene no olvidar en los presentes momentos que Inglaterra, por medio de su embajador en España, Mr. Layard, trabajó eficazmente cerca del gabinete presidido por el general Prim

para que se instalase en nuestra patria la dinastía de Saboya.

Italia é Inglaterra tienen celebrado un contrato en el que se comprometen á ayudarse en la cuestion de oriente, é Inglaterra quiere contar para esa guerra con soldados sufridos y valientes como los españoles.

Se dice que ha salido de Florencia un elevado personaje, con objeto de ver si puede proporcionar al gobierno italiano los recursos pecuniarios que necesita.

Parece que el Gabinete presidido por el Sr. Ruiz Zorrilla disgusta tanto á la corte de Florencia, que á dispuesto mandar á España un elevado personaje, que trae respecto á este asunto importantes y secretas instrucciones.

La agitacion separatista de Niza continúa aumentando.

Todas las noches ocurren conflictos, y á todas horas se oyen gritos de viva Niza italiana!

Victor Manuel cometió la bajeza de ceder esta ciudad á la Francia para pagar á Napoleón la proteccion que le dispensó, y no era posible que durase mucho tiempo esta obra, hija del infame contrato de dos aventureros militares.

Niza recobrará la patria que por un acto de servil bajeza del jefe de la casa de Saboya perdió, demostrando que no son eternas las obras de la corrupcion y la perfidia de los reyes, y que están sobre ellas el derecho y la justicia.

No olvidemos la venta de Niza, para estar precavidos contra los que crean que pueden disponer de nuestra patria como de pais conquistado.

Los periódicos conservadores nos atruenen los oídos con los planes petroleístas de la Internacional; los diarios de la situacion no nos dan una hora de reposo y tranquilidad con las tenebrosas maquinacion de la restauracion borbónica; de manera que no pasa dia sin que algun anuncio lúgubre deje de venir á acibarar nuestra calma. La fortuna para nosotros es que ni una ni otra cosa es por ahora factible, y que el único mal que nos amenaza se reduce á la tontería y á los escrúpulos del Gobierno, que, desmintiendo su programa, no se atreve á progresar, y consiente que continuen á su alrededor, esperando la hora oportuna, sus enemigos más encarnizados, los que además han sido, son y serán los disfrazados verdugos de la

libertad. El que á su enemigo plane, en sus manos perece. Esto pronto se cumplirá.

Anunciamos otra salida del gobernador de Madrid, que ira con la comision de la diputacion provincial á recibir el hermano de D. Amadeo.

Entre tanto no se toma disposicion alguna gubernativa.

¿Cual es la mision del jefe de un gobierno civil? ¿Gobernar la provincia, ó acompañar á los príncipes?

Porque si es esta última, el pueblo no debe pagar el sueldo, y si el patrimonio de la corona, considerando al citado funcionario como acompañante de la real familia.

El sátrapa de Sagasta; el perseguidor sañudo de los liberales barceloneses; el violador de la Constitucion y escarnecedor de los derechos individuales; el apologista oficioso de la politica austriaca y papal en Italia; el fundador de cierta sociedad de construcciones urbanas que tronó sin urbanidad alguna, causando la ruina de los asociados; el gobernador que, tomando el nombre de la diputacion, del ayuntamiento y de los voluntarios realistas de Barcelona, telegrafió al Gobierno pidiendo un gabinete de conciliacion; el Sr. Iglesias, en fin, continuará al frente de la provincia de Barcelona, porque así lo quiere el Sr. Zorrilla, que sin duda no cuenta entre los radicales ninguna persona digna con que reemplazarle.

Lo cual quiere decir que Barcelona seguirá fuera de la ley, entregada al capricho de unos mandarines incapaces y tiránicos; que continuará la arbitrariedad y el escándalo; que los diputados provinciales elegidos por el pueblo, y suspendidos ó separados por un firman de Sagasta, no serán reintegrados en sus funciones; y que aquella provincia, la más liberal de España, vendrá á caer, si ya no lo está, en manos de la peor y la más inmoral de todas las reacciones, que es la de los *fronterizos* y *resellados*.

¡Excelente modo de restablecer la legalidad, de hacer cumplir la Constitucion y de respetar los derechos individuales en ella consignados!

Como continúe el Gobierno por ese fatal camino, mas le valiera haber abandonado el poder á Serrano y Sagasta con sus *fronterizos*, que, aunque retrógrada y funesta, tenían una politica determinada y un programa que resumía esa politica; mientras que el Gabinete

actual, á juzgar por sus actos, carece de iniciativa y de verdadero sistema político, llamándose radical y haciendo, al propio tiempo, politica de conciliacion.

Pues señor, esta visto que D. Serrano sigue el mismo sistema reaccionario y fatal que Figuerola y Moret, y que la situacion esta condenada á morir de plétora de puntos negros y de operaciones clandestinas, ó llámense contratos ó empréstitos á *cencerros tapados*.

Decimos esto porque, segun aseguran varios periódicos, que no han sido ni serán desmentidos, el ministro de Hacienda ha hecho ya, en los pocos dias que han trascurrido desde la formacion del nuevo Gabinete, tres empréstitos ú operaciones reservadas al público, y uno de ellos de 50 millones con el famoso Banco de Paris.

Teniendo como tiene el Gobierno una ley que le autoriza para realizar 600 millones efectivos, emitiendo títulos de la deuda consolidada, vendiéndolos en pública subasta, nos parece que todo empréstito ó contrato que no tenga aquella circunstancia, que toda operacion de crédito hecha sin pública licitacion, es un abuso flagrante, una contravencion manifiesta de la ley, y un verdadero escándalo, tanto más vituperable cuanto que, por otros escándalos de esa misma índole, cometidos por Figuerola y Moret, y por la impunidad de estos, se encuentra el Estado sin recursos, sin crédito, amenazado de la bancarrota y en completa ruina.

Ya lo hemos dicho en diversas ocasiones y no nos cansaremos de repetirlo; la única garantía que tienen los pueblos del acierto y de la moralidad de los funcionarios públicos, en las grandes operaciones de crédito, es la publicidad; cuando esta falta, hay derecho para temerle todo y el pais se alarma con sobrada razon.

Parece que el cónsul español en Lisboa esta vejando á los españoles residentes en aquella capital, exigiendo exorbitantes derechos de matricula é imponiendo multas y hasta penas de prision á los que resisten el pago de tan arbitraria socialia; por cuyo motivo muchos españoles avencinados en Lisboa prefieren renunciar á su nacionalidad y naturalizarse en Portugal, para sustraerse á tales vejaciones.

Es lo último que podía acontecer á un español: verse reducido á renunciar su nacionalidad por librarse de las vejaciones de los empleados del Gobierno de la España con honra.

Deseamos saber quién es el cónsul de Lisboa, que tanta protección dispensa á sus compatriotas, y que ha hecho el Gobierno para corregir sus intemperancias, si es que tiene noticia de ellas.

El candidato federal ha triunfado en todas las secciones que comprende el distrito de San Felip, en las elecciones parciales que acaban de verificarse, y, sin embargo, en el escrutinio general ha salido triunfante el candidato derrotado Sr. Soler, alcalde de Barcelona, amadeista italianísimo, consorte, esposo y conjunta persona de aquella célebre alcaldesa *innominada* que se apareció en la Granja hace tres semanas y comió en Palacio el día del cumpleaños de doña María del Pozo, en compañía de las señoras de Pirala, de Diaz Herrera, de Mochales, etc., etc., en segunda mesa.

Tenemos, pues, un nuevo diputado Lázzaro, muerto en el fondo de la implacable urna á manos de los electores, y resucitado milagrosamente en el escrutinio general, como tantos otros.

Continúa, por lo tanto, el sistema de legalidad, de moralidad y de decencia política que tan buenos resultados dió á los conciliadores Sagasta y Romero Robledo.

Por ese camino pronto llegará el Gabinete radical al principio del fin.

Primer desengaño: *La España Radical* dice ayer (19) que no le satisface, ni mucho menos, la conducta del Gobierno con relación al nombramiento de empleados; en cuya virtud recobra su libertad de acción, pues los hechos que indica y otros á que ha hecho alusión justifican la intransigencia que de hoy en adelante pueda emplear para combatirlos.

Este es un síntoma de deserción alarmante para el nuevo Gabinete, y es muy posible que llegue á ser contagioso ó endémico.

Un periódico ministerial afirma que el Gobierno tiene tomadas todas las medidas para impedir una insurrección en Puerto-Rico.

Sin dudar nosotros de que se hallan adoptado las medidas oportunas, es muy extraño que no haya gobierno alguno que, en sentir de sus adictos, no haya tomado todas las medidas para impedir cualquier clase de desórdenes y no ha habido gobierno tampoco que no haya sido víctima de los desórdenes que ha tratado de evitar.

Esto quiere decir que, por lo menos, los gobiernos no entienden de medir, y que los ministeriales son siempre lo mismo.

Unas señoras inglesas, pertenecientes á una rica y distinguida familia, han sido arrojadas de Francia por sus trabajos en favor de la Internacional.

Grande es el miedo de los gobiernos hacia esa sociedad, y violentos son los medios que emplean para combatirla; pero es innegable que, cuanto más ruidos son los ataques, más grande es su

importancia.

El Debate se manifiesta profundamente alarmado ante la sola idea de que el Gobierno haya pensado en armar trescientos mil nacionales voluntarios de la Libertad.

El diario ultra-fronterizo tiene tanta afición á la milicia ciudadana, que la noticia de su formación le ha hecho perder el sueño, y con él su serenidad habitual.

Pierda cuidado el colega unionista, que por ahora no se daran armas al pueblo, porque ya procuran evitarlo, con sus consejos, intrigas y amenazas, el duque de la Torre y demas generales fronterizos.

PARTES TELEGRÁFICAS PARTICULARES de El Diario de Barcelona.

Versalles 21, (6-40 t.)

Partes telegraficas dicen que la Asamblea ha tomado en consideracion el dictamen sobre el recargo que trata de imponerse en las aduanas.

Contestando á una pregunta relativa á las fiestas de las escuelas de Lyon, Mr. Julio Simon ha reprobado altamente la manifestacion que dió motivo á esta fiesta, y ha dicho que está resuelto á que la ley impere en Lyon como en todas partes.

La Asamblea ha aprobado la orden del día.

Mr. Julio Simon ha anunciado que en breve presentará la ley de primera enseñanza.

Se ha entablado nuevamente la discusion relativa á los impuestos.

Marsella 21, (10-45 m.)

El gobierno francés ha pagado ya 1,300 millones de francos á la Prusia.

M. Rauc se ha refugiado en Jersey.

El estado de salud en Paris es normal. Solo ha habido un caso de cólera.

Roma 19.—La *Opinione* dice que en la entrevista de Gastein se trató de estas tres cuestiones: situacion de la Rumania, infalibilidad del Papa y sobre los habitantes daneses del Schleswig.

Vallecas, 21 (9-45 noche.)

El príncipe Humberto ha llegado al Escorial á las 5 y 40 minutos de la mañana de hoy, donde desde las 5 le esperaba el rey acompañado de sus ayudantes y todos los ministros, menos los señores Beranger y Montero Rios. Por la tarde salieron todos para San Ildefonso, regresando los ministros á Madrid.

Las noticias sobre el estado sanitario de Bélgica siguen siendo satisfactorias.

El *Imparcial* dice que las economías realizadas ya reducen el presupuesto de gastos á 620 millones de pesetas, quedando todavía por modificar el presupuesto del clero y del culto. Para que llegue á 600 millones no habrá necesidad de tocar á la Deuda. Los ingresos calculados por el señor Moret ascienden á 588.600.000 pesetas, quedando, pues, solo un déficit de 11 y medio millones.

el cual se cubrirá del modo que el gobierno considere mas conveniente.

Se da por seguro que el ministro de Estado proyecta establecer cónsules generales en todas las repúblicas americanas y demás países donde se consideren innecesarios los ministros plenipotenciarios ó embajadores.

Vallecas, 21, (10 noche.)

En la mañana de hoy ha llegado á Madrid el general Serrano, quien volverá á la Granja el miércoles ó el jueves de esta semana.

Todos los ministerios apresuran sus trabajos relativos á las economías.

El Almirantazgo ha determinado el desarme de algunos buques de guerra y la rebaja de las dotaciones en los que quedan armados. Introduce además algunas otras reformas, produciendo en total una economía de 11 millones.

El general Socías será confirmado en el cargo de Capitan general de Valencia que desempeña interinamente. Su nombramiento debe haber sido ya firmado por el rey Amadeo, así como también el del general Gomez Pulido para Capitan general de Puerto-Rico.

Marsella 22, (10-55 m.)

Se ha publicado un folleto titulado «La Prusia en Oriente» en que se predice la ruina del comercio inglés por medio de la Alemania interesada en impedir la alianza anglo-francesa.

El folleto asegura que está firmado un tratado pruso-ruso por el que se da el Indostan á Rusia y el Egipto y Amberes á Prusia.

Inglaterra en el mensaje á las Camaras felicita á Francia por la paz y por el tratado que garantiza la seguridad de Oriente; acepta las modificaciones hechas en el tratado de comercio, pero dice que Inglaterra veria con sentimiento que se enfriaran las relaciones que contribuyeron á la estrecha union de ambos países.

CRONICA LOCAL.

El Comité republicano-federal de este partido ha recibido ya instrucciones para las nuevas elecciones de Comité provincial y local, que deben tener lugar el 3 del próximo setiembre.

Esperamos que los republicanos de esta isla conociendo la importancia de esta nueva eleccion no la mirarán con indiferencia, por cuanto tiende á mejorar la organizacion del partido republicano federal español.

Esta noche debe empezar en el vecino pueblo de San Luis la anual festividad. Habrá baile público frente á la iglesia de dicho pueblo y fuegos artificiales costeados por el Casino del Progreso, que prometen ser mas variados que los del año anterior.

El domingo por la tarde habrá corridas y baile.

Dice «La Igualdad» del lunes 21 del actual:

«Anoche, á altas horas de la misma, recibimos, con verdadero dolor, una carta de la familia del señor D. Julian Sanchez Ruano, en que se nos participaba su muerte.

Este triste acontecimiento priva á la patria de uno de sus mas privilegiados hijos. El Sr. Sanchez Ruano, diputado á Cortes republicano por el distrito de Salamanca, era un jóven de aventajadísimo talento, de profunda instruccion; escritor castizo, correcto y elegante; orador elocuente y hábil; político de prestigio y hombre que, en sus pocos años, habia adquirido una reputacion honrosa y distinguida. Su muerte es una verdadera pérdida para las ciencias, las letras, la política y la sociedad.

Rogamos á la familia del finado que, en su justo desconsuelo, reciba nuestro pésame y los sentimientos de profunda consideracion y respeto con que la acompaña *La Igualdad* en su pena y desventura.»

Hacemos nuestras las anteriores líneas de *La Igualdad*, debiendo añadir que la muerte del ciudadano Sanchez Ruano será tanto mas sentida por el partido republicano español, cuanto que ha acaecido en ocasion en que el C. Sanchez Ruano, convencido de la ineficacia del *unitarismo*, que con tanto entusiasmo defendiera con su compañero, C. Garcia Ruiz, empezaba á inclinarse al sistema federal.

CLUB REPUBLICANO

Federal de Mahon.

Se convoca junta general extraordinaria para el sábado próximo á las 9 de la noche cuyo objeto estará de manifiesto en el Gabinete de lectura en el local que ocupa dicho Club.—P. A. de la J.—Antonio Rotger, Srio.

BULTO CATORCICO.

Santo de hoy.

San Ceferino papa y mártir.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á la Virgen de la Assunta.

Santo de mañana.

San José de Calazans, fundador.

Movimiento del Puerto.

Entrados á libre plática el día 22.

De Barcelona y Alcudia en 22 horas vapor-correo esp. Menorca, de 128 t., cap. D. Antonio Victory, con 37 trip., 23 pas. y varios efectos.—Consignado á D. Juan Taltavull.

Despachados el día 25.

Para Villajoyosa, laud esp. San José, de 40 ts., pat. José Llorca, con 6 trip. y lastre.

OBSERVACIONES METEOROLOGICAS.

Fuerza sobre un metro cuadrado en kilis	
9 h. mañana	
Vientos a las	8 N. fresco. 5' 10 SE. flojo. 1'
Seriedad media	
Pluviómetro en milímetros.	
Higrómetro a las 9 mañana	60 71
Termómetro centígrado.	
Max.	27.5 28.7
Min.	22.5 23.
Barómetro a las 7 horas m.	764.8 765.7
Días.	

AFUNCIÓNES ASTRONOMICAS.

LUNA.—Sale a las 5 h. y 22 ms. de la T.—Pónese a las 2 h. y 56 ms. de la M.
SOL.—S. a las 5 h. y 22 m.—P. a las 6 h. y 41 m.

GACETILLA.

6 27, RUE COURCELLES.—PARIS 25 DE JULIO DE 1866.
Señor,..... Tengo el mayor placer en confirmar que la **Revalenta Arábiga** es un remedio eficaz, sencillo y nunca peligroso para los estrenimientos, por inveterados que sean, y para las diarreas, puesto que tiene la excelente propiedad de regularizar las funciones intestinales. Además en las fie-

bres hécticas, y sobre todo despues del sarampion, he conseguido con su uso un éxito verdaderamente satisfactorio, pudiendo decir que la Revalenta es un poderoso elemento para combatir todas las enfermedades en que las digestiones son irregulares.

DR. STEIN, DE LAS FACULTADES DE LEY DE Y DE LA DE MOSCOU.

Tenemos tambien iguales certificados de los célebres doctores en Medicina Ure, Harvey, Shorland, A. Campbell, de Londres; Chilton, de New-York; Angelstein, de Berlin; Wurzer, de Bonn, como muchos otros certificados de curaciones de todas las clases de la sociedad y de corporaciones religiosas de todos los puntos del globo.

De Roma escriben á la *Gaceta del Mediodia*, Marsella, el 21 de Julio de 1866.

«La salud del Santo Padre es excelente, en particular desde que absteniéndose de los remedios con que se pretendia curarlo de los achaques propios de su edad, hace uso de la excelente **Revalenta Arábiga**, la cual »ha obrado en su persona maravillosos »efectos. Se asegura que Su Santidad »consume un plato de ella en cada com da, y que no puede alabar bastante »esta deliciosa harina de salud.»

BARRY DE BARRY y Comp., calle de Valverde, núm. 1, Madrid. En cajas de hoja de lata de a 1 libra, 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; 24 libras, 300 rs.

BOLETIN DE ANUNCIOS.

En la Casa Fonda, calle de Hannover n.º 23, se encuentra GRANACHE á 5 rs. plata quarter. 5

Se prohíbe cazar en el predio denominado **Llibertó nou** propiedad de D.ª Eulalia Seguí y Poli. 3

ARMAS, ARMAS.—OJO CAZADORES.

Se garantiza y dan á prueba en la calle del Conde del Asalto, n.º 86, piso 3.º

BARCELONA.

Unico depósito en Cataluña de Domingo Costas.

- Revolvers, desde 50 á 500 rs.
- Pistolas, desde 9 á 80 »
- Escopetas Lefauchaux, de 160 á 2000 »
- Id. piston, de 80 á 500 »
- Cartuchos Lefauchaux, 16 el 100. 13 »
- Paquete pólvora de caza 3 »

Se hacen descuentos al por mayor.

Reglas para escribir correctamente la lengua castellana, puestas al alcance de los niños por J. Hospitaler, profesor de instruccion primaria.—Segunda edicion corregida y aumentada.

Véndese al infimo precio de UN REAL VN. el ejemplar en la tienda de D. Nicolás Fábregues, y en la imprenta de este periódico.—En Ciudadela, Colegio Ciudadelano de D. Juan Benejam.



INDISPENSABLE

A TODOS LOS QUE SE BAÑEN, SE HAYAN BAÑADO Ó TOMEN LAS AGUAS NATURALES Ó COMPUESTAS.



Aceite de bellotas con sávia de coco, para los cabellos, para el cutis de toda la superficie humana, para echar unas gotitas en los oídos, antes y después del baño, y evitar sorderas, jaquecas y zumbidos de oídos. á 6, 12 y 18 reales frasco, con el busto y firma en la etiqueta, del autor. Calle de las Tres Cruces, 1, principal, y Jardines, 5, (puertas verdes), Madrid.

Entre las dolencias que aquejan a la humanidad, una de las que más se ha extendido y hace más víctimas, ha sido las escrófulas que, apesar de los esfuerzos de la medicina, se burla con frecuencia de sus auxilios más energicos. Esta enfermedad, compañera inseparable de las constituciones pobres, debiles, enfermizas, aunque ya conocida en tiempo del gran Hipócrates, su dominio era tan limitado como generalizado en la actualidad.

Los baños de mar acidulos, ferruginosos, termalez, frios ó templados, están preconizados por la ciencia para los escrófulosos y otros enfermos a quienes me dirijo en particular, y a todos los bañistas en general.

En los escritos higienicos de Homero, del divino Platon, del rey Licurgo, de Moisés, de Brahma, de Mahoma y otros grandes hombres, en cuyas épocas los baños eran preceptos religiosos, se aconseja mojarse la cabeza de vez en cuando durante el baño, para evitar insolacion, cefalalgia, congestiones cerebrales y otras enfermedades que podrian sobrevenir por exceso de calor acumulado en el cráneo.

Nadie ignora que una humedad constante, por espacio de algunos dias, a la raiz de los cabellos, los reblandece y ocasiona la caída total ó parcial; por otra parte, los cloruros, las potasas, sulfuros, carbonatos y otras sales que contienen, ó entran en las aguas de mar y minerales, los pone pegajosos, ásperos, quebradizos y contribuyen a la calvicie y a muchas molestias de la piel.

Nuestro ACEITE DE BELLOTAS, recomendado por más de 500 periódicos, médicos alópatas, homeópatas, farmacéuticos, para el pelo, impide su caída, le da lustre, desenreda en el acto, lo suaviza, afirma las raices, hace salir el perdido, oculta y precave las cañas, caspa, insectos, espinillos y granos del rostro, y á su vez, dándose una ligera fricción después del baño con una muñequita de franela en todo el cuerpo, como hacian con otras grasas inferiores a éstas en la antigüedad la aristocracia, los tribunos, los emperadores Titó, Marco Aurelio, Adriano, Domiciano, Vespasiano, Alejandro Severo, y por espacio de muchos siglos consiguieron por este medio librarse de muchas dolencias. También sirve de

alimento, más poderoso que el del estómago en las personas débiles, por medio de la absorcion cutánea, con el auxilio de una franela, y a su vez repara las fuerzas que se pierden en el baño, y con la abundante traspiracion en los países calidos.

Tenemos 2.500 puntos de venta en farmacias, droguerías y perfumerías de las cinco partes del mundo.

El inventor, L. de Brea y Moreno, proveedor universal. Exigir mi prospecto, firma y busto en la etiqueta, que hay falsificadores, ó como dice Horacio, hasta servir.

Hay Café de Bellotas, con almendra de coco, para los bañistas, y para el verano, á 12 reales caja de una libra, y Agua del Parnaso, de 37 grados, mejor que la tintura de arnica, á 8 rs. frasco; para heridas, contusiones, refresco, y mejorar las aguas.

En Mahon: farmacia de D. Vicente Teixidor, calle del Castillo, 11, 16, 22, 28ja.

PARA VENDER.

Lo está la casa n.º 58 de la calle de San Jaime. Informarán en la misma calle n.º 62. 5

En las carnicerías de Pedro Marcant y Antonio Bocarri núms. 18 y 20, se encontrará carne de diferentes clases á 20 céntimos la tercia. 1

PARA VENDER.

Lo está, una casa con huerto higueras y cepas, situada en la Alquería Cremada contigua a la carretera. En esta imprenta informarán de su dueño. 1

MAHON.—Tip. e Fabregues, hermanos, call. del Norte, 1.

